

Solidaritäts-Fastenessen

Pfarrheim von St. Franziskus

Sonntag 15.3.2026 ab etwa 12:15 Uhr



Kommt! Alles ist hergerichtet! (Lk 14,16-17)

Gutes essen ...

Seit über 30 Jahren ist es Tradition in St. Franziskus in der Fastenzeit gemeinsam Feijoada zu essen. Da dieses brasilianische Nationalgericht oft mit viel Fleisch oder Wurst gekocht wird und das nicht jeder mag, gibt es seit ein paar Jahren auch eine vegetarische Variante.

... und Gutes tun

Die Franziskus-Gemeinde hat eine Partnergemeinde in Bacabal, Nordost-Brasilien. Unsere Eine-Welt-Gruppe engagiert sich für die Unterstützung des Schulprojekts CONASA der Franziskaner dort.

Das Essen ist kostenlos, aber wir bitten um eine Spende für das Projekt, mit dem armen Kindern der Schulbesuch ermöglicht wird.

Bitte melden Sie sich bis zum 8. März an

- mit einem Anmeldezettel im Windfang der Kirche St. Franziskus
- per Email an franziskus@katholisch-in-witten.de
- telefonisch im Pfarrbüro St. Franziskus (Tel. 02302 18511317)